又小だより

聡く・美しく・逞しく

NO3 平成20年4月28日

若葉が繁るすがすがしい季節を迎えました。山々ではいろんな鳥のさえずりが聞こえ ます。暑くもなく寒くもなくこの1年で最も過ごしやすい季節のように感じます。

今月は地域のお祭りに職員全員で参加しています。13日は金比羅祭りに、20日は 板谷のお大師祭りに参加しました。旬の筍やワラビなどをたくさんご馳走になりました。 29日は中野のお大師祭りに参加します。よろしくお願いします。

学校は、子どもたち6名みんな元気に過ごしています。昼休みは、全員で陣取りをし たり、一輪車乗りの練習をしたりして仲良く過ごしています。

先日、子どもの登校中の出来事で感心することがありました。道路の真ん中で何かを 拾い上げ、道端にそっと置きました。何だろうと思い、よくよく見ると大きなカタツム リでした。カタツムリが車にひかれないようにと避けてあげたのでしょう。また、暫く してイモリを発見して、拾い上げた後草原に帰してあげました。子どもたちは自然と触 れ合いながら小さな生き物の命を大切にする心もはぐくんでいるのだと思いました。

4月の参観日

本年度最初の参観授業と懇談会を実施 しました。6年生の日野先生の授業は国 語で、春の俳句作りでした。春の季節を 五感を使って感じ取り、よい作品ができ ていました。3・4年生の授業は、担任 の日高先生と保健の鶴森先生がTTとい う二人の先生による学級活動をしました。 普段食べている食べ物の働きについて学 習しました。

学級懇談会は、それぞれの学級の取組 について話し合いました。本年度の学級 目標や約束事についても確認しました。 全体懇談会においては、中之又小学校の 本年度の全体構想について説明をしまし た。また、平成21年4月から、新しい 教育内容がスタートします。教育内容に ついて解説してある学習指導要領につい ても説明しました。「生きる力」をはぐく むという理念はこれまでも、これからも 大切にしていきます。

最後に、学力向上を目指すために10 のポイントについてもお願いしました。 学校と家庭とが協力して、中之又小学校 の子どもたちの学力を付けていきます。

こんな子どもが学力が伸びる。

もっていく物を事前に確かめる。 その日のうちに宿題を終わる。 授業の復習をよくする。 ねばり強く考える。 新聞やニュースを見る。 漢字をよく使っている。 普段よく計算する。 人の話をしっかり聞く。 自分の考えがしっかり言える。 本をたくさん読む。

国際理解学習、英語活動

本年度は年間23時間、英語を使って 遊んだり、世界の文化にふれたりします。 24日には、ALTのデビット先生と楽 しく英語活動をしました。

全国学力調查

新聞等でもご承知の通り、全国一斉に 学力調査が実施されました。今後の教育 指導や学習状況の改善に役立てていきま す。

5月の王な行事		
日	曜	行事等
1	木	稲の苗作り(種まき)
2	金	春の遠足
8	木	集合学習(石河内小)
9	金	知能テスト
1 2	月	交通教室
1 3	火	クラブ (グラウンドゴルフ)
1 4	水	体力テスト 内科検診
1 5	木	体力テスト
2 0	火	子どものための音楽祭
2 6	月	田植え
2 9	木	国際交流
3 0	金	交流学習 芸術鑑賞